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「こんな北広島に・・・」 
 
 
 ぼくは将来こんな北広島になってほしいと思うことが２つあります。 
 １つ目は地域どうしの交流がもっと盛んになってほしいと思います。なぜ

かというと、小学校ではドッチボール大会などで交流する機会がありますが、

それ以外の場面での交流する機会があまりないと思ったからです。なのでこ

れから年齢に関係なく、だれでも気軽に参加できる行事をつくればいいと思

います。 
 ２つ目はもっと自然を増やして、空気の気持ちいい地域になってほしいと

思います。なぜかというと、自然が増えると周りが明るくなるような気がす

るし、空気が気持ち良くなるとみんながいい気分になるからです。なので地

域で花や木などを植える活動をして、北広島市に自然を増やしていけばいい

と思います。 
 ぼくは、北広島市のとなりに札幌市があるのがちょっといやです。なぜな

ら都市のとなりにあると、北広島市まで都市化がされそうなのでいやです。

都市化が進むと人々の交流が少なくなりそうだし、なにより自然がどんどん

少なくなっていくのは絶対にいやです。それを防ぐために使っていない建物

を取り壊し、木を植えたりしていけばいいと思います。 
 ぼくが書いていることは、経済的に難しいことばかりかもしれませんが、

これをやれば今よりも北広島市がさらにいい街になると思うので、何年かか

っても人々の交流がとても多くて、自然がたくさんあって、空気のきれいな

街に北広島市がなってくれたらいいと思います。 
 この自然を増やすというのが実行できなかったとしても、人々が年齢に関

係なく誰でも参加できるような行事は絶対につくってほしいと思います。 
 将来どんな北広島市になったとしても、ぼくは北広島市のことが好きです。 


